
〇ごみの減量に関するご意見やご質問 

 

ご意見・ご質問 回答 
家庭から出るごみも早く有料化してほしい できる限り早くやりたいと考えています。 

有料化は仕方ないと思いますが、どのような方法で有料
化するのですか 

指定袋に処理手数料を乗せるという方法が一般的です。
近隣ですと４５リットルのごみ袋１枚につき５０円程度の設
定が多いようですが、検討中です。 

事業系ごみが有料化されましたが、自宅で仕事をしてい
る事業所だとわざわざ分けないので、家庭系ごみも同時
に有料化してほしかったです 

「廃棄物減量等推進審議会」でも「早急に有料化に取り組
むべき」という答申を受けました。家庭系ごみの有料化を
するには排出方法を含め、全体の検討が必要であること
から、まずは事業系ごみから有料化を行いました。 

水切りと言われても、無料でシールを配っていてはやる
気になりません 

ごみ処理に支払う手数料を抑えようとする意識や排出量の
多い人と少ない人の負担の公平の観点からもごみ処理の
有料化を検討しています。 

指定ごみ袋は何種類くらい作りますか 他市町村の事例としては、４５リットルと２０リットル程度の小
袋の２種類が多いようですが、検討中です。 

有料化に反対です。ごみを減量化するということは物を買
うなということで経済が停滞します。ごみは資源なので、
燃やして発電し、温水プールやお風呂に活用できます 

焼却による発電につきましては、次期ごみ処理施設を計
画している岐阜羽島衛生施設組合において検討していま
す。 

有料化に反対です。町への転入者も減ってしまうと思いま
す 

ごみの有料化により、ごみ減量や環境に対する意識が高
い町という良いイメージにつながると考えています。 

木の枝や草を燃やすことができないのでごみが大量に
出ます 

いわゆる「緑ごみ」と呼ばれるごみですが、処分先も少な
く、緑ごみとしてリサイクルするには、泥や実が付いてい
るとダメとか条件がありますので、処分方法も含め検討し
ています。 

分別回収している資源ごみは町の収入になっていますか 分別回収を始めたころは６００万円ほどの収入等になりま
したので、５００万円を町内会へ交付させていただいてい
ますが、近年は買い取り価格が下がり、年間１００万円ほど
の収入になっています。 

高齢者や独居老人が増えているが、いつまでごみ当番を
やるのですか 

ステーション回収のありかたや持ち込み施設について検
討をしているので、まだしばらくはご協力をお願いしたい
と考えています。 

金物ガレキの収集日に、金物ごみの持ち去りを見かけま
すがよいのですか 

金物は売却をしているわけではないので、持ち去られて
も町の財政状況には影響はありません。当番の方はトラ
ブルにならないようにしていただき、車のナンバーや特
徴を役場にご連絡をお願いします。 
粗大ごみ持ち込み場所や戸別回収という回収方法の変更
を検討中です。 

いつから粗大ごみのステーション回収をやめるのですか できる限り早くやりたいと考えています。 

ごみを遠くまで運んでいるから処理費用がかかると思い
ます 

近隣にごみを受け入れていただけるところがないというこ
とをご理解願います。 

羽島市で計画している新施設はいつできますか 令和１０年度に供用開始の予定です。 

もったいない精神を学ぶために、小中学生に減量のアイ
デアを求めてはどうですか。 

良いアイデアだと思います。学校とも連携していきます。 

たい肥化しても使い道がありません ダンボールコンポストで作ったたい肥については、笠松
天領の駅で３００円の利用券と交換できます。 

アパートに転入された方は燃えるごみは敷地内のステー
ションに出すが、資源ごみと粗大ごみは町内のステーシ
ョンに出されます。その時に曜日を間違えたり分別してい
なかったりするので、転入時に説明を徹底してほしい。 
転入手続きをする１階の窓口で説明すべきです 

転入手続きの際に、２階の環境経済課へご案内させてい
ただいていましたが、住民課と連携して１階で説明できる
よう対応します。 

ごみの有料化はいつからやりますか いつからと決まっていませんが、早めにやっていくつもり
です。 

枝や草を迷惑にならないよう燃やしていても、通りがかり
のかたに通報されることがあります 

煙の苦情や火災の心配もあるのでごみとして出していた
だくようお願いします。 

 


